

*Díaz-Canel a participé au 10e  
sommet extraordinaire de  
l'ALBA-TCP*

---



La Havane, 10 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a participé virtuellement ce mercredi au 10ème Sommet Extraordinaire de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique - Accord Commercial des Peuples (ALBA-TCP).

La réunion a été convoquée pour dénoncer la tentative de coup d'État en Bolivie, ainsi que pour réaffirmer le soutien du bloc intégrationniste à la nation andine, a rapporté le compte de la présidence sur X.

Le 26 juin, différentes divisions de l'armée bolivienne se sont mobilisées sur la place Murillo à La Paz, à la suite des déclarations du major général Juan José Zúñiga, commandant général de l'armée bolivienne, qui a affirmé sa décision d'empêcher Evo Morales de se représenter à la présidence, ce qui a conduit à sa destitution immédiate.

La communauté internationale a immédiatement dénoncé la tentative de coup d'État et les dirigeants de plusieurs nations et organisations latino-américaines ont proclamé leur soutien au gouvernement constitutionnel de la Bolivie.

La tentative de coup d'État a été déjouée par l'installation de nouveaux commandants militaires.

Les militaires se sont retirés immédiatement après l'investiture des nouveaux commandants, consolidant ainsi le contrôle et le leadership du président (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359753-diaz-canel-a-participe-au-10e-sommet-extraordinaire-de-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**